

opusdei.org

Le collège ecclésiastique Sedes Sapientiaë commence une nouvelle année universitaire

Le collège ecclésiastique international Sedes Sapientia est un séminaire qui a été érigé par le Saint-Siège le 9 janvier 1991, pour la formation de candidats au sacerdoce, originaires de diocèses du monde entier. La direction du collège ecclésiastique est confiée à la prélatrice de l'Opus Dei. 16/11/2000

21/03/2001

Le collège ecclésiastique international Sedes Sapientia est un séminaire qui a été érigé par le Saint-Siège le 9 janvier 1991, pour la formation de candidats au sacerdoce, originaires de diocèses du monde entier. La direction du collège ecclésiastique est confiée à la prélatrice de l'Opus Dei.

La cérémonie d'ouverture de la nouvelle année universitaire s'est déroulée le 21 octobre dernier, dans le nouveau siège, situé dans le quartier du Trastevere, dans l'ancien Conservatoire saint Pascal. Celui-ci permettra d'accueillir un plus grand nombre de séminaristes, en comparaison aux 65 actuels. La rénovation du siège définitif a pu se faire grâce à l'accord passé avec l'Association CUIR, ainsi qu'à l'aide

généreuse de milliers de personnes et d'institutions, parmi lesquelles la Fondation Centre Académique Romain.

Au cours de l'inauguration, à laquelle diverses autorités ont assisté, le conseiller pour les affaires sociales de la mairie de Rome s'est félicité de la possibilité offerte aux élèves originaires des cinq continents de se transformer en diffuseurs potentiels de la romanité chrétienne et de sa culture à travers le monde entier.

Comme l'indiquait le recteur du collège, l'abbé Pedro Huidobro, « les élèves viennent à la ville éternelle pour apprendre Rome — en paraphrasant Jean Paul II — et Rome apprend à être catholique, universel, à avoir un cœur capable de comprendre et d'aimer tout le monde ».

Les élèves de l'année universitaire 2000-2001 sont originaires des

Antilles Hollandaises, de l'Autriche, de Birmanie, du Brésil, du Cameroun, de l'Équateur, d'Espagne, des États-Unis d'Amérique, du Gabon, du Ghana, de la Guinée Équatoriale, de l'Inde, du Kenya, du Liban, du Libéria, du Liechtenstein, de Lituanie, du Mexique, du Nigeria, des Philippines, du Portugal, du Salvador, de Tchécoslovaquie et du Vénézuéla.

Les séminaristes arrivent au collège envoyés par leurs évêques respectifs, soit parce qu'ils viennent de pays de mission et qu'ils ne disposent pas des structures adéquates pour mener à bien des études universitaires, ou bien pour pouvoir continuer leur formation dans les universités Romaines, après avoir terminé la préparation nécessaire pour le sacerdoce.

À ce jour, environ cent élèves du collège Sedes Sapientiae, originaires

de diocèses dans 20 pays différents,
ont reçu l'ordination sacerdotale.

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-cm/article/le-college-
ecclesiastique-sedes-sapienti-
commence-une-nouvelle-annee-
universitaire/](https://opusdei.org/fr-cm/article/le-college-ecclesiastique-sedes-sapienticom-mence-une-nouvelle-annee-universitaire/) (11/12/2025)